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AUSÊNCIA
 JUSTIFICADA NÃO HOUVE.



 

A.  Informes Gerais: a professora Fernanda deu as
boas-vindas aos par cipantes. Informou que a
reunião foi convocada para apresentar os
resultados e orientações da CPA Central,
apresentados em reunião dia 20/10/2020. 

B. Ordem do dia

1. Socialização de resultados do úl mo ciclo de auto avaliação interna: professora Fernanda iniciou a
reunião apresentando os resultados do úl mo ciclo de avaliação da CPA, cuja pauta foi 1 .Composição da
Comissão; 2.Estrutura do Relatório; 3.Planejamento da Comissão; 4.Metodologia; 5.Resultados;
6.Indicações; 7.Avaliações do úl mo ciclo; 8.O que ocorrer. Discorreu suscintamente cada ponto dos itens.
Explicou suscintamente a estrutura do relatório de avaliação do úl mo ciclo de autoavaliação, que avaliou as
Polí cas Acadêmicas e as Polí cas de Gestão, e os resultados do Campus: a comunidade acadêmica que
respondeu o formulário (158 pessoas) indicou que todos os indicadores avaliados necessitam ser
aprimorados (respostas com conceitos considerados entre Bom e Ó mo, com frequência de respostas entre
50% e 75%). Apenas o item Polí cas de Gestão – Organização e Gestão da Ins tuição teve resultado
indicando Preservar (acima de 75% das respostas entre Bom e Ó mo) e o indicador Sustentabilidade
Financeira teve resultado Urgência (acima de 75% das respostas Regular e Péssimo). Comentou a respeito
de possíveis estratégias que a CPA e as Direções Geral e Acadêmica podem traçar para sensibilizar a
comunidade acadêmica a respeito da importância do papel da CPA e da par cipação da comunidade
respondendo os ques onários e sugerindo melhorias para a ins tuição. Júlia informou que os alunos, em
sua maioria, não conseguem se mo var para responder o ques onário porque não veem resultados: embora
respondam, não conseguem iden ficar melhorias, mudanças efe vas na ins tuição ou não conseguem se
perceber sendo ouvidos através dos formulários. Professora Sandra explicou o contexto ins tucional,
sobretudo no que se refere à sustentabilidade financeira de uma ins tuição de educação pública federal.
Apontou algumas alterna vas para incrementar os a vos do Campus, como, por exemplo, a criação de
fundações para firmar parcerias com ins tuições privadas com o obje vo de conseguir financiamentos via
projetos. Simone relatou a sua experiência enquanto membro da CPA, reiterando as dificuldades
encontradas no desenvolvimento da função. Reiterou a importância da CPA para a IES e para o
reconhecimento dos cursos. Propôs que o Campus disponibilizasse um espaço próprio para a CPA e a criação
de novas ferramentas de autoavaliação ins tucional além dos formulários. Professora Fernanda propôs
sensibilização das coordenações sistêmicas para aumentar o engajamento ins tucional. Fábio reiterou a fala
da professora Fernanda, com informações sobre a reunião da CPA Central e das dificuldades encontradas no
desempenho da função. Professora Fernanda informou que o novo ciclo avalia vo ocorrerá entre 16/11 a
04/12/2020 e que não há possibilidade de prorrogação do prazo pois o INEP não sinalizou a possibilidade.
2. Definição do plano de ação, conforme os resultados do úl mo ciclo de auto avaliação interna: após as
falas, a comissão decidiu agendar reuniões de sensibilização da comunidade acadêmica sobre a importância
da CPA e do preenchimento do formulário. Decidiu se apropriar dos documentos encaminhados pela CPA
Central antes das reuniões para propor ações corre vas. A Diretoria Geral e Acadêmica se comprometeram
a reunir para traçar estratégias e apresentar a comunidade. Decisão: agendar reunião com as coordenações
sistêmicas e os estudantes para socializar os resultados da avaliação, apresentar propostas de melhoria e
convidá-los a par cipar do próximo ciclo de autoavaliação ins tucional.  5. O que ocorrer. Não houve
inscrito. OBSERVAÇÃO: os estudantes ainda não têm acesso ao modulo ADM do SUAP. Eles lerão a ata e
aprovarão via e-mail. Nada mais havendo a registrar, eu, Fernanda Meneses de Miranda Castro, lavrei a
presente ata que, após aprovada, segue assinada por mim e por todos acima nominados e referenciados.
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